

Hola a todos!

Mi nombre es Víctor Francisco Solís López, tengo 21 años y vivo en la ciudad de Tantoyuca, Veracruz, soy estudiante de la carrera de ingeniería Mecatrónica, mi universidad es el Instituto Tecnológico Superior de Tantoyuca ITSTa- Los periodos escolares del ITSTa son por semestres, concluí el 5/9.



Personalmente estoy muy interesado en aprender la forma de enseñanza de otra universidad, adquirir nuevos conocimientos y habilidades, además de las actividades en el campo laboral de un ingeniero mecatrónico en otro país.

Espero crear buenos vínculos de amistad y tener gratas experiencias en mi estadía en la UNER. Sé que así será. Mi objetivo al terminar mis estudios es trabajar al servicio de una gran empresa. Estoy interesado en desarrollar mis conocimientos acerca de aspectos relacionados con el desarrollo de negocios con la ayuda de la tecnología.

Me gustaría conocer nuevas personas y no está de más el decir aprender otra cultura, costumbres, lugares y probar comida diferente.

En mi tiempo libre escucho música (variada), veo alguna película o leo un libro y en ocasiones salgo con mis amigos por las tardes para conversar o también llevo de paseo a mi mascota.

Muchas gracias por aceptarme en la UNER, es un gusto saludarlos☺.

Víctor